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Abstract (en)
The device (1) comprises a primary feed unit for a container (3) for clocked feeding of containers in a transport direction, and a secondary feed unit
for caps (15). A closing unit (9) is provided, which is moved in its longitudinal axis. The closing unit is pivotable in sections from a lowering axis (11)
into a collection position, in which the cap is inserted through the secondary feed unit into the closing unit in a pivot axis (19). An independent claim
is also included for a method for clocked closing of containers with caps.

Abstract (de)
Es wird eine Vorrichtung (1) zum Verschließen von Behältern (3) bereitgestellt mit einer ersten Zuführeinrichtung für Behälter (3) zum getakteten
Zuführen von Behältern (3) in einer Transportrichtung, einer zweiten Zuführeinrichtung für Kappen (15), und einer Verschließeinrichtung (9),
die in ihrer Längsachse bewegbar ist und dazu eingerichtet ist, an einer Verschließposition einen Behälter (3) mit einer Kappe (15) in Richtung
einer Absenkachse (11) zu verschließen, wobei die Verschließeinrichtung (9) zumindest abschnittsweise aus der Absenkachse (11) heraus
in eine Abholposition verschwenkbar ist, in der die Kappe (15) durch die zweite Zuführeinrichtung in einer Verschwenkachse (19) in die
Verschließeinrichtung (9) einbringbar ist.
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